

Protokolleintrag vom 03.12.2003

2003/401

**Postulat von Mauro Tuena (SVP) und Susi Gut (SVP) vom 29.10.2003:
Einbürgerungen fremdsprachiger Personen, Einführung schriftlicher Sprachtests**

Mauro Tuena (SVP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 2000/2003).

Der Stadtschreiber erklärt namens des Stadtrates das Postulat nicht zur Prüfung entgegenzunehmen.

Schluss der Beratung:

Hans-Ulrich Meier (FDP) beantragt die Beratung zu beenden (= Zustimmung von zwei Drittel der Anwesenden gemäss Art. 28 GeschO GR erforderlich).

Der Rat lehnt den Antrag mit 72 gegen 40 Stimmen ab, womit das Quorum offensichtlich nicht erreicht ist

Das Postulat wird mit 58 gegen 56 Stimmen **a b g e l e h n t**.

Mitteilung an den Stadtrat.